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都筑区では、現在108名が重豊釜鐘璽量として活動しています。「膏指」は、量少年鐘導員を略した呼び方で

す。私たち青少年指導員は、地域での取組を通じて、青少年の健全育成、居場所づくり、社会環境の健全化

に取り組んでいます。
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都筑公会堂 (都筑区茅ケ崎中央32… 1)

全市統一行動キャンペーンイラスト展示及び表彰式
【展示期間】令和5年 11月 18日 (土)正午～11月 23日 (本・祝)16時

【展示場所】都筑区民ホール(都筑区総合庁舎1階)

※時間は変更となる場合があります。
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イメージキャラクター「つづきキズナ」

④川和中学校吹奏楽部(11:30～)  0
サ レジオ学院中学校・高等学校
ジャグ リング部 (14:05～ )
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0東山田中学校吹奏楽部 (10:15～)  0中 川中学校吹奏楽部 (11155～)  0茅 ケ崎中学校ダンス部 (14:30～ )

②中川西中学校吹奏楽部(10:40～)  0都田中学校吹奏楽部(12:20～)  ⑩夢参交辟席護蓄葛
学校・高等学校

0荏田南中学校吹奏楽部 (11:05～)  0茅 ケ崎中学校吹奏楽部 (12:45～) 0川 和高等学校ダンス部 (15:20～ )
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竹を切るつて難しいね…

みんな、順番に
並んでね

ボランティアについて考えてみよう 1
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修了証を
お渡しします !
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都筑区では、夏休み期間を利用した小学校506年生及び中高生向けボラ

ンティア体験事業として、つづきMYプラザと共に「はぁとdeボラン

ティア」を実施しています。今年も多くの青少年指導員が、オリエンテー

シヨンや各受け入れ先でスタッフとして活動しました。
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オリエンテーション

ボランティア体験に行く前の心の準備と、注意事項の確認等を行います。

期待と不安の入り混じつた子どもたちの顔が印象的でした。

ボランティア体験

各受け入れ先でボランティアを体験します。今年は計79個のプログラムを

区内の施設や団体、ボランティアグループの方にご用意いただきました。

振り返りと修了証授与

ボランティアをして気づいたこと、感じたことをグループに分かれて話し合います。

最後に修了証を子どもたちに授与し、今年も無事に終えることができました。

青少年指導員の

・都筑民家園での活動の現場に立ち会い、ボランティアを楽

しむ姿を目の前で実感することができました。

・ ボランティア事業に参加した子どもたちは意気揚々と会

場入りし、その真剣な眼差しと取組む姿勢は未来に大きな

華と勇気を持たせて下さいました。

・小学生はまだあどけなく、ちゃんとお話しできるのか心配

でしたが、私たちが同じ目線で支えてあげることで明るく

溶け込んでいて微笑ましかつた。また、中高生は皆元気で

積極的に発言し、ボランティアに対する強い思いを感じま

した。しつかりした子どもたちが多く、都筑区の将来が楽
しみです。

・ グループで一緒だつた子どもたち全員から「楽しかった。

次回も参加したい」との発言があり、私自身も元気をもら

いました。

・ 中には不安げで雰囲気になじめない子もいました。青少年

指導員として寄り添い、発言を引き出すサポー トをするこ

とを心掛けました。

・ ボランティアの中学生3名 は、事前に動画で確認するなど

準備をして、参加者の前に立つて元気にラジオ体操を見せ

てくれた。カードのハンコ押しや、体操後の参加者への飴

配りも行い、会場を盛り上げてくれた。来年のボランティ

ア参加もぜひお願しヽしたい。
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緊張したけれど楽しかった。

早起きが大変だったが気持ちよかった。

地域の方との交流が増えてよかった。

ボランティアも地域の人や子どもと協力して進めることが大切だと感じた。
来年もはあとdeボランティアに参加したい。

祗抒ミ:ミ:::ミ:ミミミi::ミ肛:ミ:抒ざ髯孟懇


